

La Suède en hiver

Pour un hiver complètement givré

Bien que l'on monte vite dans les latitudes en Suède c'est un pays qui se découvre aussi bien en été qu'en hiver et en camping-car ! L'expérience n'est pas du tout la même mais elle n'en est pas moins spectaculaire.

Alors pourquoi parcourir la Suède en [camping-car](#) ou [profilé](#) en plein hiver ? D'abord pour des paysages sauvages d'un blanc immaculé, magnifiques et saisissants. Rien que cela vaut le détour. Les véhicules mis en location permettent d'autant plus de parcourir le pays en plein hiver : pneus neige, chaînes neige, couverture isolante... Il faut néanmoins choisir un itinéraire évidemment raisonnable.

Mais aussi car les grandes villes du pays ([Malmö](#) et [Stockholm](#)) sont animées toute l'année. Même si le soleil pointe de moins en moins le bout de son nez, la vie en Suède ne s'arrête pas pour autant.

Le climat suédois est très particulier, les températures descendent quelques degrés en dessous de 0. Il faut donc s'équiper en conséquence et se préparer car la neige et l'obscurité prennent le dessus en hiver.

Depuis plusieurs années certains campings sont ouverts toute l'année et beaucoup sont à proximité des stations de ski. Parmi les plus réputées du pays : Åre le plus grand domaine skiable, Sälen, Vemdalen...

<http://www.camping.se/en/Campingse-International/>

Les activités d'hiver sont d'ailleurs très nombreuses pour ceux qui veulent : ski de fond, chien de traîneau, spa, excursion vers les aurores boréales etc. Ou encore tout simplement des régions extraordinaires à découvrir, comme la côte du Bohuslän avec ses petits villages de pêcheurs aux mille couleurs, où déguster d'excellents produits de la mer et découvrir un mode de vie et une histoire fascinante.

En bref un séjour en Suède en hiver est possible et est une expérience unique mais à préparer soigneusement à l'avance : itinéraire, campings, activités pour toute la famille... Alors bonne route !